

Cuauhtémoc Blanco acumula denuncias administrativas y penales

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL FEREGRINO).- El exgobernador de Morelos, ahora diputado federal, Cuauhtémoc Blanco Bravo, ha de violación, irreaularidades sido acusado financieras. enriquecimiento ilícito y nexos con el crimen organizado. Blanco ha estado inmerso en distintos escándalos y en la mira de las autoridades tras diversas denuncias que se han realizado en su contra. En las últimas acusaciones está la presentada por la gobernadora Margarita Saravia, quien realizó seis denuncias, cuatro penales y dos administrativas, por el detrimento al erario público por más de 40 millones de pesos y el presunto intento de violación presentada por su media hermana.



https://ldrv.ms/v/s!Ao k mQyjfF1gZYG9jJBoEXTWEtQ8w?e=We2lkl